
ECOLE MARC CHAGALL 
2   ème    Conseil d'école 02/02/21  

Début de séance : 18h00

Présents : 
Mmes Bach, Torres, Favier, Petit, Mrs. Flirden, Leroux, Mérabet, enseignants
Mmes Micoin, Djabiri, Mathey, Léonard représentants des parents d’élèves

Excusés 
Mr François, IEN Circonscription Mâcon Nord
Mmes Point, Dafflon, Audars, Lacharnay, Nouveau AESH
Mmes Falème Joly, Carette représentants des parents d’élève
Mr Bonot, DDEN
Mme Peterlin-Malherbe, représentante de la Mairie de Mâcon

1) Prévision des effectifs pour la rentrée 2021 / 2022     

Les effectifs prévus pour la rentrée 2021 :  

- CP : 24                             - CM1 : 27
- CE1 : 20                  - CM2 : 31
- CE2 :   26

Soit un effectif de 128 élèves à la rentrée de septembre.
Compte tenu des conditions sanitaires,  nous ne savons pas à l’heure  actuelle  comment  se déroulera
l’inscription des futurs CP. Mme Petit prendra contact avec les familles en fin d’année scolaire.

 
2) Les évaluations CP :

Les  évaluations  nationales  de  début  CP  ont  permis  aux  enseignants  de  disposer  de  repères  pour
accompagner les élèves vers la maîtrise des savoirs fondamentaux. Ce point d’étape, en janvier, permet
aux enseignants d’apprécier les progrès et de définir les aménagements à mettre en place pour certains
élèves si nécessaire. C’est un complément d’observation en parallèle de ce qui est réalisé en classe. 

Suite à ces évaluations, en CP :

En mathématiques     :   12 élèves sont fragiles (dont 7 élèves à besoin) sur certaines notions.

En français     :   12 élèves sont fragiles (dont 5 élèves à besoin) sur certaines notions.

3) Organisation du temps scolaire

Rappel du projet :  L'organisation du temps scolaire répond à des objectifs pédagogiques pour permettre
aux enfants de mieux apprendre à l'école : favoriser les apprentissages fondamentaux le matin. Rappel de
l’organisation mise en place par la mairie de Mâcon. Vote du maintien ou non de la semaine à 4 jours ?

Vote : 
10 voix favorables au maintien de la semaine à 4 jours. 
1 voix favorable au retour aux 5 matinées.
Les horaires scolaires ont été rappelés. Les parents élus n’ont eu aucune demande à ce sujet.

4) Projets de classe : 

Les projets proposés pour chaque classe     :  

CP :  Projet une  année  au  musée :  5  séances  au musée  avec  une  animatrice.  Spectacles  à  la  Cave
à musique reportés. Echanges avec la maternelle (Lien GS/CP) n’ont pas pu avoir lieu.

CE1 :  Projet  école et  cinéma (1ère séance annulée).  Correspondance scolaire avec une classe de la
Chapelle de Guinchay. Sortie envisagée à la fin de l’année scolaire avec les correspondants.



CE2 : Travail sur l’environnement.

CE2/ CM1 : Classe découverte au Centre Eden annulée. Ecole et cinéma pour le moment reporté. 

CM1 : Projet école et cinéma reporté. 

CM2 : Sortie à la cave à musique reporté.

Tous les cycles sportifs sont, pour le moment, suspendus.

5) Cycle natation

Les classes de CE1 et CM1 ont pu participer à leur cycle natation. La dernière séance a été annulée en
raison des conditions sanitaires. Ce cycle s’est bien déroulé. Classe de CE2/CM1 et CM2 : pour le moment
le cycle natation est suspendu. 

6) Les APC pour le 3ème trimestre

En période 2/3-> CE1, CE2 : Lecture, encodage/décodage. Compréhension de l’écrit. CE1 et CM1 : 
Mathématiques/ Numération. CM2 : Travail autour de l’écrit, le site de l’école.

Période 4 et 5     :
CM2 : Travail autour de l’écrit, le site de l’école.
CM1 : Compréhension de l’écrit, lecture fluence / lexique.

7) La coopérative scolaire

Solde au 25 Janvier : 6 768,17 euros.

Dépenses : 2 543,33 euros  
Entrées : 4 801, 50 euros.
 
Recettes : cotisations des familles, ventes des photos de classes et individuelles.
Dépenses :  Inscription d’une classe à Beneylu,  spectacle,  adhésion à l’OCCE (coopérative scolaire et
assurance), les photos de classes et du matériel pour les classes.

8) Travaux souhaités     :  

L’équipe enseignante remercie la mairie pour l’installation d’un WC avec lave-main dans les toilettes pour 
adultes.

- A quel moment seront posés les rideaux dans les classes du bas?
- Serait-il possible d'attribuer des places de parking pour les enseignants car, avec les travaux, il est de plus 
en plus difficile de se garer.

9)  Questions diverses :

Les travaux des Minimes ont repris. Où en sont-ils ?
La question des verrous avait été évoquée lors du 1er CE. Les classes peuvent-elles bénéficier de verrous
« en hauteur » ?

Séance levée à 18h40


